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Уважаемые коллеги!

Высылаем августовский дайджест о деятельности Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, который 
содержит отчеты о федеральной и региональной партийной деятельности за текущий месяц.

ФЕДЕРАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: МОЛОДОМУ ПОКОЛЕНИЮ НУЖНА ПРАВДА О РОССИИ 

1 сентября в общеобра-
зовательных школах России 
прошёл Всероссийский от-
крытый урок, посвященный 
100-летию Первой мировой 
войны. Это событие проком-
ментировал Председатель 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, руководитель пар-
тийной фракции в Госдуме 
Сергей Миронов.

«Я всегда приветствовал 
подобные мероприятия: они 
рассказывают детям о нашей 
истории, о нашем прошлом, без 
анализа и понимания которого 
нет и будущего», – отметил пар-
ламентарий.

Сергей Миронов напом-
нил, что «Уроки памяти» про-
водились в российских школах 
и раньше, во времена СССР. Но 
тогда, по словам политика, они 
были политизированы и пред-
ставляли собой, скорее, «экс-
курсию в светлое будущее».

« Б е зу с -
ловно, исто-
рия – поли-
тизированная 
наука. Мы 
это видим по 
многочислен-
ным попыткам 
переписать ее. 
Именно поэто-
му сегодня так 
важен трезвый 
и максимально 
объективный 
подход к этой 

пор неоднозначно трактуется 
писателями и историками, но 
знать о ней необходимо.

«Это – неотъемлемая 
часть российской истории. И 
пусть российские школьники 
начнут читать книгу знаний со 
страницы об этом важнейшем 
историческом событии», – за-
ключил он.

науке, к нашему прошлому, – за-
явил депутат. – Не приукрашива-
ние истории и не псевдо-героизм, 
а правда о России – вот что нуж-
но сегодня всем нам и особенно 
молодому поколению. Не бояться 
признавать ошибки и промахи – 
только так мы сможем сохранить 
и защитить нашу историю».

По словам Сергея Мироно-
ва, Первая мировая война до сих 

ПОЗДРАВЛЯЕМ С 1 СЕНТЯБРЯ!

Первый день сентября. Для кого-то 
звенит первый звонок, для кого-то 
очередной или последний, а для мно-

гих звонки уже отзвенели. Но мы 
непременно вспоминаем его тихое, 

но настойчивое звучание. Он по-
буждает детей к знаниям, а взрос-
лых — вспомнить значение этого 
праздника — дня знаний. Желаем 

всем интересной и познавательной 
учебы и работы, успехов и разноо-

бразных открытий!



СЕРГЕЙ МИРОНОВ: ПОЯВЛЕНИЕ НОВЫХ РОССИЙСКИХ ТЕХНОЛОГИЙ ОБЕЗОПАСИТ 
СТРАНУ ОТ ДАВЛЕНИЯ ИЗВНЕ

Председатель Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
руководитель партийной 
фракции в Госдуме Сергей 
Миронов прокомментировал 
двустороннее введение санк-
ций между Россией и страна-
ми ЕС и США, а также рас-
сказал, что, на его взгляд, 
необходимо сделать для укре-
пления позиций отечествен-
ных производителей.

Сергей Миронов подчер-
кнул способность отечествен-
ных дистрибьюторов быстро 
перестраиваться. Политик от-
метил, что через два дня после 
введения ответных санкций 
Западу, когда закупка француз-
ских и прочих йогуртов уже не 
могла быть произведена, в роз-
ничной продаже в Москве по-
явились суперкачественные от-
ечественные йогурты.

Политик выразил уверен-
ность в том, что процесс заме-
щения импортных продуктов 
отечественными продолжится, 
отметив, что это дает отличный 
шанс российским производите-
лям.

Сергей Миронов со-
общил, что фракция «Спра-
ведливая Россия» в Госдуме, 
руководствуясь интересами от-
ечественного товаропроизво-
дителя, внесла законопроект, 
запрещающий перевод земель 
сельскохозяйственного назна-
чения в другие категории. Он 
пояснил, что это необходимо 
потому, что у аграрно-промыш-
ленного комплекса страны по-
явился реальный шанс встать 
на ноги. И необходимо сделать 
так, чтобы Россия могла про-
кормить себя и еще полмира, 
как это было до революции.

«Не было бы счастья, да 
несчастье помогло, – констати-
ровал парламентарий. – Про-

тив нас ввели санкции, мы ввели 
ответные ограничения, и сейчас 
идет резкий старт всем проектам 
в нашем сельском хозяйстве».

Отвечая на вопрос о том, 
что российский рынок может 
предложить вместо исчезающих с 
прилавков импортных продуктов 
класса «премиум», Сергей Ми-
ронов сказал, что в России либо 
существуют собственные аналоги 
этих продуктов, либо их произ-
водство можно наладить. 

Также депутат заявил, что 
Россия – одна из немногих стран, 
где в промышленном объеме мо-
гут производиться экологически 
чистые продукты.

«Кроме продовольственной 
безопасности, вопрос о которой 
уже стоит ребром, недалек тот 
час, когда нас могут начать шан-
тажировать и технологически. В 
России понимают необходимость 
развития собственных техноло-
гий, поскольку и эта область мо-
жет попасть под западные санк-
ции», – заявил Сергей Миронов. 
Он отметил, что Россия, прежде 
всего, пересмотрела военное со-
трудничество с Украиной, где 
производились моторы и многие 
комплектующие.

По словам политика, в Рос-
сии есть интересные разработки, 
которые не внедрялись в произ-
водство только потому, что дешев-
ле было купить технологию на За-
паде, чем развивать собственное 
ноу-хау. Такой порядок был выго-
ден и коррумпированным чинов-
никам, получавшим «откаты».  «Я 
бы рекомендовал сейчас пересмо-
треть весь пакет предложений, ко-
торые исходили в последние годы 
от наших ученых. От наших «Ку-
либиных», от наших гениальных 
людей, идеи которых постоянно 
воруют и которые затем оказыва-
ются на Западе и там внедряют-
ся», – заявил он.

Сергей Миронов расска-
зал, что видит много совпаде-
ний в плане Рейгана по развалу 
СССР и в позиции Обамы по от-
ношению к России. Он отметил, 
в частности, желание Вашинг-
тона отсечь возможности на-
шей страны получать валюту за 
счет экспорта. По мнению пар-
ламентария, следующим шагом 
Запада может стать запрет на 
торговлю алмазами, платиной и 
золотом, кроме того, не исклю-
чено, что Запад откажется от 
наших газа и нефти, несмотря 
на то, что сам в них нуждается. 
В связи с этим он подчеркнул, 
что Россия должна научиться 
торговать не углеводородами и 
сырьем, а товарами с высокой 
добавленной стоимостью.

Политик уверен, что в 
создавшихся условиях Россия 
должна пересмотреть свое на-
логовое законодательство. Он 
напомнил, что есть два принци-
па извлечения прибыли – с обо-
рота и с цены. С оборота при-
быль извлекается, когда цена 
низкая, но много точек продаж. 
Сергей Миронов считает, что 
данный принцип следует вне-
дрить и в налоговое законода-
тельство. Он предложил Прави-
тельству отказаться от планов 
повышения налогов и обратить 
внимание на опыт Перми, где 
несколько лет назад налог на 
прибыль понизили на 4%, в ре-
зультате чего налогооблагаемая 
база увеличилась – в регион 
потянулись деловые люди. Та-
кая модель налогообложения, 
на взгляд Сергея Миронова, 
может стимулировать произ-
водство, в том числе появление 
новых российских технологий, 
которые обезопасят страну от 
давления извне.

Источник: Блокнот



МИХАИЛ ЕМЕЛЬЯНОВ: ТОТАЛЬНОЕ ГОСРЕГУЛИРОВАНИЕ ЦЕН ПРИВЕДЁТ К 
ТОТАЛЬНОМУ ДЕФИЦИТУ

 Депутат фракции 
«Справедливая Россия» в 
Госдуме, первый заместитель 
председателя комитета ГД 
по экономической политике, 
инновационному развитию и 
предпринимательству Миха-
ил Емельянов заявил о том, 
что законопроект о госрегу-
лировании цен принят не бу-
дет. 

По мнению парламента-
рия, в условиях рыночной эко-
номики такое глобальное регу-
лирование ни к чему хорошему 
не приводит.

«Тотальное госрегулиро-

вание приводит к тотальному де-
фициту, мы это уже проходили», 
– пояснил он.

По словам Михаила Еме-
льянова, надо идти по другому 
пути – принимать закон о сверх-
прибылях.

«Естественно, что цены 
должны как-то регулироваться, 
но в рыночных экономиках уже 
давно пути найдены. Например, 
в США есть закон о сверхприбы-
лях. Если хозяйствующий субъ-
ект активно занимается спекуля-
цией и чрезмерно завышает цены, 
то к нему идут санкции, в том 
числе регулирование цен. Но это 

ВАЛЕРИЙ ГАРТУНГ: ГОСУДАРСТВО ДОЛЖНО СЛЕДИТЬ ЗА ТЕМ, НА КАКИХ 
УСЛОВИЯХ БАНКИ РАЗДАЮТ КРЕДИТЫ

Несмотря на падение 
производства в стране, росси-
яне продолжают брать деньги 
в долг. 

Финансовый омбудсмен 
Павел Медведев рассказал о 
нескольких случаях, когда пен-
сионеры набрали более 25 кре-
дитов на сумму в несколько 
миллионов, чтобы расплатить-
ся по предыдущим долгам. По 
его мнению, банки пассивно 
способствовали тому, чтобы че-
ловек оказался в критическом 
положении. Своим мнением по 
этому поводу поделился пер-
вый заместитель председателя 

ским кредитом человека гонит 
нужда. Зачастую люди в силу сво-
ей неосведомленности, недостат-
ка знаний принимают решения, 
не взвешивая их последствия.

Безусловно, и государству, 
прежде всего главному регулятору 
банковской деятельности в лице 
ЦБ, нужно что-то предпринимать. 
Если банк нечестно делает свою 
работу в погоне за сиюминутны-
ми выгодами, за последствия при-
дется расплачиваться государству. 
Когда у банка накапливается мас-
са невозвращенных кредитов, он 
сам перестает обслуживать свои 
долги, и его вкладчики могут про-

сто потерять свои деньги. А 
когда возникает критическая 
ситуация и у банка отбирают 
лицензию, государство один 
на один остается с проблемами 
вкладчиков, требующих возвра-
та своих средств. Поэтому, го-
сударство в лице Банка России 
должно выработать к коммер-
ческим банкам определенные 
требования и следить не только 
за тем, на каких условиях они 
заимствуют, но и на каких усло-
виях раздают кредиты.

Ну и, конечно же, госу-
дарству необходимо работать 
с населением, повышать через 
СМИ его финансовую грамот-
ность. А то у нас по ТВ сплошь 
и рядом можно увидеть рекла-
му, формирующую у людей 
представление о чрезмерной 
доступности кредитов: мол, 
оформи потребительский кре-
дит, и ступай в магазин – бери 
все, что хочешь. Обратную же 
сторону медали, касающуюся 
необходимости возврата креди-
тов, никто особо не раскрывает.

Источник: Regions.ru

особые, экстремальные случаи, 
а не глобальное госрегулиро-
вание», – заявил депутат. Если 
отмечена спекуляция, должен 
вступать в силу этот закон, счи-
тает Михаил Емельянов.

Напомним, что законо-
проект о государственном и 
муниципальном регулировании 
цен на продовольственные то-
вары внесён в Госдуму группой 
депутатов от КПРФ.

Источник: Русская служба ново-
стей

комитета Госдумы 
по промышленно-
сти, депутат фрак-
ции «Справедливая 
Россия» Валерий 
Гартунг:

– Что-либо до-
бавить к оценке си-
туации Павлом Мед-
ведевым довольно 
сложно: я с ним 
полностью согласен. 
Вопрос не только в 
том, что за банков-



АЛЕКСАНДР ТАРНАВСКИЙ: НЕОБХОДИМО ДЕЛАТЬ СЕРЬЁЗНЫЙ АКЦЕНТ 
НА ПАТРИОТИЧЕСКОМ ВОСПИТАНИИ

 Депутат фракции 
«Справедливая Россия» в 
Государственной Думе, за-
меститель председателя Ко-
митета ГД по делам обще-
ственных объединений и 
религиозных организаций 
Александр Тарнавский за-
явил о необходимости па-
триотического воспитания 
в рамках школьной про-
граммы:

– Нам необходимо де-
лать серьезный акцент на па-
триотическом воспитании, 
как это происходит сейчас 
во многих государствах. Мне 
очень обидно, что в России 
остается определенное коли-
чество граждан, рассужда-
ющих примерно так: пусть 
нами управляют, пусть другие 
государства диктуют стране 
свою волю, лишь бы нам жи-
лось хорошо. Создается ощу-
щение, что идеологическая 
пропаганда и информаци-
онная война против России, 

развязанная Западом, активно 
действует и влияет на умы неко-
торых наших сограждан.

Россия не должна зависеть 
от западных государств, кото-
рые воспринимают ее только 
как сырьевой придаток, страну 
для обслуживания их интере-
сов. Мы должны всеми возмож-
ными средствами ограждать 
себя от нападок и давления со 
стороны недружественных нам 
сил, противопоставляя им свои 
духовно-нравственные ценно-
сти и патриотическую програм-
му. Поэтому уроки политин-
формации обязательно должны 
присутствовать в школьной про-
грамме. К сожалению, нынеш-
нее молодое поколение растет 
инфантильным, не понимаю-
щим, как принимаются важные 
политические решения, не зна-
ющим, что такое нацизм и в чем 
его угроза, почему так важно 
сохранять историческую память 
народа.

Формы уроков политин-

формации могут быть разны-
ми и включать как теорети-
ческую, так и практическую 
части. Школьников, действи-
тельно, очень полезно будет 
привлекать к помощи ветера-
нам, инвалидам и пожилым 
людям. Ну, а в рамках полит-
просвещения учащимся мож-
но рассказывать, в частности, 
о руководителях страны, о су-
ществующих в России поли-
тических партиях и различи-
ях между ними. Школьники 
должны хотя бы в минималь-
ной степени разбираться в 
политических вопросах, по-
скольку они с 18 лет уже уча-
ствуют в голосовании, и не 
только на выборах президен-
та, но и парламентских, реги-
ональных. Очень важно, что-
бы их выбор был осознанным.

Что касается предложе-
ний об уроках начальной во-
енной подготовки, где учащи-
еся приобретали бы умение 
обращаться с оружием, то я 
не вижу в этом ничего плохо-
го. Нужно просто предусмо-
треть, чтобы ничего здесь не 
выходило за рамки разумного.

Я также считаю, что все 
вопросы, связанные с внедре-
нием в школьную программу 
элементов патриотического 
воспитания и политической 
грамотности обязательно 
должны стать предметом ши-
рокого публичного обсужде-
ния.

Источник: Вести ФМ



Горнозаводск

Пермь

Гремячинск 

Добрянка

Кизел

Оханск

Суксун

Чернушка

Берёзовка

Оса

Пермь – участие Председа-
теля Ленинского отделения 
в фокус-группе, по резуль-
татам которой будет сфор-
мирован рейтинг губерна-
тора Пермского края

Добрянский район – уже 
традиционный ночной 
баскетбол для молодежи 
Добрянки

Оханский район - «спра-
ведливая» демонстрация 
совместно с другими поли-
тическими силами, общес-
твенными организациями 
Оханска

Осинский район – сбор 
материальной помощи 
жителям Донецкой и Луган-
ской республик; присмотр в 
течение всего лета за 57 (!) 
клумбами в поселении 
вместе с местным отделе-
нием Союза пенсионеров 
России

Чернушинский район – 
разработка программы по 
созданию ТСЖ  в многок-
вартирных домах в Чер-
нушке

Суксунский район – учас-
тие в концерте в честь 
празднования Дня ВДВ, 
поздравление десантников

Березовский район  – 
велопробег – совместное 
мероприятие местного 
отделения Партии и Клуба 
любителей лыжного спорта

Гремячинский район – 
сбор средств для беженцев 
с юго-востока Украины

Кизеловский район  – 
круглый стол с представи-
телями органов местного 
самоуправления, СМИ, 
общественных организа-
ций по вопросу трудоустро-
йства подростков 

Горнозаводский район – 
восстановление памятных 
монументов совместно  с  
активистами других поли-
тических сил

Янычи

Пермский район – праз-
д н о в а н и е  г од о в щ и н ы 
поселка Янычи, футбол в 
преддверие Дня знаний

РЕГИОНАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

Новостная партийная карта Пермского края
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СФАБРИКОВАННЫЙ ПОДКУП - «НОВЫЙ» СПОСОБ СНЯТИЯ 
НЕНУЖНЫХ КАНДИДАТОВ

Кандидатам в депутаты 
Земского Собрания Пермско-
го района от Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ стало 
известно о преступной схеме, 
которую попытаются приме-
нить против них на предстоя-
щих выборах. 

Рецепт снятия «неугодно-
го» кандидата довольно прост. 
Для начала находятся несколь-
ко асоциальных типов, жела-
тельно без местной прописки, 
которые за вознаграждение 
согласны рассказать любую 
историю и совершить нужный 
перфоманс. Проинструктиро-
ванные, они якобы от лица «не-
нужного» кандидата раздают 
избирателям подарки. Обычно 
это официальная листовка кан-
дидата (хоть плакат сорви, хоть 
на асфальте подбери) и любая 
вещица. В ходу – продоволь-
ственный набор, но может быть 
любая товарно-материальная 
ценность. Тут же о факте подку-
па сообщается в правоохрани-
тельные органы, составляются 

административные материалы с 
заведомо ложными показаниями 
против «неугодного» кандидата. 
Документы уходят к мировым су-
дьям, выносится решение о при-
влечении к ответственности (в 
этом случае – штраф). При этом 
в решении суда приведены пока-
зания тех, кто раздавал якобы от 
лица кандидата подарки. Правда, 
уже совсем скоро этих людей най-
ти будет невозможно.

После вступления в закон-
ную силу решения мирового суда 
оппоненты составляют и падают 
иск об отмене регистрации канди-
дата из-за якобы обнаруженных 
ими случаев подкупа избирате-
лей, организованных кандидатом. 
Только из этого иска кандидат уз-
нает о том, что подкупал избира-
телей, раздавал подарки. Поэтому 
возможности обжаловать реше-
ние мирового суда он лишается.

Кандидата снимают, оппо-
ненты довольны, к процессу не 
подкопаться – схема работает.

В попытке предотвратить 
преступную схему против себя и 

своих коллег кандидат в депу-
таты Земского Собрания Перм-
ского района направил соот-
ветствующее обращение в ТИК 
Пермского района, Избиратель-
ную комиссию Пермского края.

Справка. Обозначенный 
метод применялся ранее, в 2007 
году. В результате чего были на-
рушены избирательные права 
кандидата В.М. Вахрина (опре-
деление ВС РФ от 01.12.2007 г. 
по делу №44-Г07-28). При этом 
обратили внимание на то, что 
юрист, участвовавший в судеб-
ном заседании при реализации 
схемы, примененной против 
кандидата В.М. Вахрина, и 
представлявший в 2007 году в 
суде Окружную избирательную 
комиссию № 8 по доверенности 
– (О.В. Алексеева), на этих вы-
борах уже представляла в суде 
по доверенности ТИК Перм-
ского района при рассмотрении 
споров, связанных с отказом в 
регистрации кандидатам Са-
пельникову, Втюрину, Шихра-
нову.

ПОЛНОМОЧИЯ ЗАКОНЧИЛИСЬ, А ЖЕЛАНИЕ ВЛАСТИ - НЕТ

Глава Суксунского рай-
она Александр Осокин не-
законно занимает свой пост. 
Так считает Председатель 
Суксунского местного отде-
ления Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ Владимир Н. 
Миронов. 

Соответствующую жало-
бу Владимир Николаевич на-
правил 22 июля в Центральную 
избирательную комиссию Рос-
сии. Он сообщил следующее: 
14 марта 2014 года закончились 
полномочия главы Суксунского 
района А.В. Осокина. Соглас-
но решению Земского Собра-
ния от 28.04.2011 года №165, 

по окончании срока полномочий 
действующего главы, новый гла-
ва избирается из состава пред-
ставительного органа. Однако 
А.В. Осокин до сих пор занимает 
этот пост, подписывает правовые 
акты, получает заработную пла-
ту. К тому же он вынудил двух 
депутатов отказаться от манда-
тов, намереваясь пройти самому 
и провести своего заместителя в 
Земское Собрание по округам №7 
и №13.

Обращение Владимира Н. 
Миронова ЦИК направила на 
региональный уровень. На за-
седании Избирательной комис-
сии Пермского края 6 августа, 

ссылаясь на то, что Владимир 
Николаевич «не указывает ка-
кого-либо требования, а только 
лишь доводит определенную 
информацию», было принято 
решение принять информацию 
к сведению. Только и всего. Ни-
каких мер и проверок комиссия 
не инициировала.

В неравную борьбу всту-
пили члены Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Суксунском районе, зареги-
стрировавшись кандидатами в 
депутаты Земского Собрания 
Суксунского района по обоим 
освободившимся округам.



ДИПЛОМ ПГУ КАНДИДАТА ПРОВЕРЯЛИ ЧЕРЕЗ ПОЛИТЕХ

Информация о недо-
стоверности диплома кан-
дидата в депутаты Земского 
Собрания Пермского района 
подтвердилась, но на реги-
страцию кандидата это ни-
как не повлияло. 

Так, в условиях всерос-
сийской борьбы с уголовни-
ками во власти на выборах 
депутатов Земского Собрания 
Пермского района уголовни-
ков покрывают. И кто? Сама 
же территориальная избира-
тельная комиссия!

На заседании краевой 
избирательной комиссии 14 
августа рассматривалась жа-
лоба, направленная членом 
ТИК от Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ, по факту 
поддельного диплома о выс-
шем образовании кандидата 
Н.М. Кузина. Комиссия, во-
первых, установила продлить 
срок рассмотрения жалобы. А, 
во-вторых, пояснила, что кан-

дидат вправе вносить уточнения 
в сведения о себе. Соответствен-
но заявление он переписал, о 
высшем образовании в новом 
документе не было и слова, а 
значит, комиссия не имела осно-
ваний для отказа в регистрации. 
А про поддельный диплом как 
будто все и забыли. А ведь под-
делка документов – уголовно 
наказуемое дело, которое может 
вылиться в лишение свободы 
сроком до 2 лет.

Еще один момент. У канди-
дата был диплом классического 
пермского университета, а за-
прос, как указано в постановле-
нии, направили в политехниче-
ский пермский университет. Но 
как ни странно комиссия при-
знала, что информация о недо-
стоверности диплома подтвер-
дилась.

Комиссия оставила жалобу 
на бездействие ТИК Пермского 
района без удовлетворения. А в 
тексте постановления краевой 

избирком сослался на откры-
тый срок, в течение которого 
ТИК вправе обратиться в пра-
воохранительные органы по 
факту обнаружения поддель-
ного документа. Действитель-
но, все законно. А о морали 
все уже давно забыли как о ру-
дименте прошлого поколения.

Справка. В этом году 
произошли изменения в изби-
рательном законодательстве: 
все кандидаты обязаны сооб-
щать даже о давно погашен-
ной или снятой судимости. В 
противном случае – отказ в 
регистрации, не говоря уже о 
участии в предвыборной гон-
ке. Как объявил глава ЦИК 
России Владимир Чуров, 
именно сокрытие судимости 
стало основанием для отказа в 
регистрации 200 потенциаль-
ным кандидатам.

ЭТО БЫЛА БЛЕСТЯЩАЯ МАЛЕНЬКАЯ ВОЙНА

ТИК Кудымкара и кра-
евой избирком пошли на 
попятную, отменив свое ре-
шение и зарегистрировав 
Наталью Истомину канди-
датом на пост главы города.

19 августа Наталья Исто-
мина направила жалобу в ЦИК 
России. В ней она оспаривала 
отказ ей в регистрации на пост 
главы города. ТИК Кудымка-
ра ссылался на якобы отсут-
ствующий документ в пакете 
кандидата на регистрацию – 
письменное уведомление об 
отсутствии счетов и вкладов 
в зарубежных банках. Отме-
нить решение ТИКа Истомина 
попыталась через краевой из-

бирком, направив соответству-
ющую жалобу. Но эту жалобу 
оставили без удовлетворения. 
Дело дошло до ЦИКа. Сначала 
представители избиркома ехид-
ничали и уверяли, что отменить 
их постановление нам ЦИК не 
поможет. Затем всячески про-
тиводействовали: не выдавали 
решения, тянули время. Неожи-
данно для всех вчера прошло за-
седание краевой избирательной 
комиссии, на котором жалобу 
Истоминой удовлетворили и 
обязали ТИК Кудымкара при-
нять решение о регистрации.

При этом заседание терри-
ториальной комиссии Кудымка-
ра было назначено за час до на-

чала рабочей группы ЦИКа, 
на котором и должна была 
рассматриваться жалоба Ис-
томиной.

Вместо былой медли-
тельности и снисходительно-
сти у кудымкарской и краевой 
комиссий появилась небыва-
лая оперативность и чувство 
справедливости в принятии 
решений.

Отныне у кандидата-ли-
дера Ивана Мехоношина по-
явился настоящий конкурент. 
Впереди две недели неравной 
борьбы за должность главы 
Кудымкара.



Наши именинники:

С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ, ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!

От всей души – счастья, исполнения желаний! 
Пусть жизнь, как яркая мозаика, складывается из 

светлых красок радости, 
незабываемых событий, а каждый новый день дарит удачу 

и прекрасное настроение!
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Войцехов Станислав Станиславович 

Ситдикова Альбина Минизяновна

Ахметханов Марат Фаилович

Сизова Татьяна Ивановна

Богомягкова Валентина Николаевна

Голубцов Дмитрий Борисович

Косолапова Тамара Васильевна

Уточкин Юрий Анатольевич

Председатель Совета МО в Чусовском районе

Депутат Совета депутатов Переборского сель-
ского поселения

Депутат Думы Нытвенского городского поселения 
Нытвенского муниципального района 

Депутат Совета депутатов Юксеевского сельско-
го поселения Кочевского  муниципального района

Председатель Совета МО в Осинском районе

Депутат Земского Собрания Чусовского муници-
пального района

Депутат Совета депутатов Гремячинского сель-
ского поселения Осинского муниципального района

Председатель Совета МО в Сивинском районе
Депутат Совета депутатов Сивинского сельского 
поселения Сивинского муниципального района 

Юбиляр

Юбиляр
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